
Ярослав МОСКАЛЕНКО: «Руководителем ЧАЭС должен стать выходец из работников станции»
Назначение руководителя Чернобыльской атомной электростанции -  

вопрос, актуальный не только для Славутича, но и для страны в целом, 
ведь речь идет о стратегически важном для государства предприятии 
с повышенной опасностью. Именно поэтому народный депутат Ярослав 
Москаленко обратился к Президенту Украины Владимиру Зеленскому 
с просьбой взять под личный контроль вопрос объявления конкурса на 
назначение Генерального директора Чернобыльской АЭС.

Как известно, после увольнения в июле 
2018 года бывшего гендиректора Игоря 
Грамоткина в течение года, несмотря на тре
бования законодательства Украины, не был 
объявлен конкурс на вакантную должность. 
Зато назначено уже двух исполняющих обя
занности. В апреле исполняющим обязаннос
ти генерального директора Чернобыльская 
АЭС был назначен Сергей Калашник.

«О п р еделе н ны й  закон о дательство м  
Украины трехмесячный срок исполняющего 
обязанности п одходит к концу, а вопрос 
объявления конкурса на должность главы стра
тегически важного для государства предпри
ятия остается открытым», -  указывает в своем 
обращении Ярослав Москаленко.- Ко мне как 
к народному депутату Украины поступают

многочисленные обращения от представите
лей общественности Киевской области и ра
ботников ЧАЭС с просьбой обратить внима
ние руководства государства на эту пробле
му. Ситуация вызывает значительное беспо
койство и в среде иностранных «доноров», 
которые реализуют ряд проектов на ЧАЭС».

Аналогичные обращения народный депу
тат отправил премьер-министру Владимиру 
Гройсману и министру экологии и природных 
ресурсов Остапу Семераку. «Я убежден, что 
руководителем атомной станции должен стать 
человек, который прошел на ней от рядового 
наладчика до руководителя. Необходимо дать 
возможность нескольким претендентам на 
конкурсной основе пройти отбор на эту долж 
ность»,- считает нардеп.


